

Zürichsee-Zeitung
und Gemeinde Zumikon laden ein:

Braucht es eine Plafonierung?

Podiumsdiskussion zur Flughafenabstimmung

Dienstag, 6. November 2007, 20.00 Uhr
Gemeindesaal (Dorfzentrum) Zumikon

Es diskutieren:

- Beat Walti, Kantonsrat FDP
- Lorenz Habicher, Kantonsrat SVP
- Ruedi Lais, Kantonsrat SP,
Co-Initiant der Plafonierungsinitiative
- Thomas Morf, Präsident des Vereins
Flugschneise Süd – Nein

Moderation:

- Benjamin Geiger, Andreas Schürer,
Zürichsee-Zeitung

Im Anschluss an das Podium offeriert die Zürichsee-Zeitung
einen Apéro.